



Le Collectif des Associations du Quartier Ouest de Schiltigheim

dont nous sommes membres fondateurs, vous invite à sa troisième

FETE D'ETE

autour de l'église de la Trinité
68a route du Général de Gaulle
SAMEDI 4 JUIN 2011.

*On se retrouve
à la Fête d'été!*



L'après-midi de 14h à 18h
Jeux d'enfants
Petite restauration
Animations et stands
Ambiance Africaine
Et le soir dès 18h:
Salades
Grillades
Musique



Notre projet de DEVELOPPEMENT 2010/11

Vous le savez sans doute : le projet humanitaire que nous soutenons cette année encore c'est le dispensaire de Pouss, au Nord Cameroun.

Luc Carlen, l'envoyé infirmier originaire de Haguenau, décrit son quotidien:

« Notre journée commence à 7h30 par la méditation. Chacun propose à tour de rôle un verset ou un passage biblique qu'il commente. Deux ou trois chants (indispensables ici en Afrique) agrémentent ce moment. A la fin, l'infirmier qui était de garde la nuit présente les nouveaux malades. Puis chacun se sépare pour rejoindre son poste. Moi, je retrouve mon bureau avec Mr Saini, le chef de centre, pour les différentes consultations, environ une vingtaine par matinée. Elles sont relativement variées entre les parasitoses, les diabétiques et les hypertendus, eh oui

même ici il y en a. Les modifications des habitudes alimentaires bouleversent leurs organismes. Notre centre a également été choisi pour effectuer les dépistages et le traitement de malnutritions encore très fréquentes ici mais les cas les plus graves sont transférés à l'hôpital proche de Maga à une quinzaine de km. »

Luc et Naomy Carlen et leurs enfants

